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左から　松原副社長、三輪係長、林（孝）ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ、高橋ﾘｰﾀﾞｰ

１年間、小早先生指導のもと、講義、実践などを経て『おそうじ指導員』に認定されました！

H29.4.17

H28年度　おそうじパワーアップ活動年間報告会

林（孝）委員長

３大原理を意識して活

動されている部署はと

ても良い。初心に戻って

取り組んで下さい。

レポート提出期限を必

ず守りましょう。

松原社長

決めた事をやり続ける

ことが大事。

来た時より美しく！の

ように結果にこだわっ

て進めてほしい。

現状に応じて、型棚等

も割合を変更したり工

夫して、使いやすくして

いきましょう。

松原会長

１人ひとりの意識の高さ

が大切。

上高地を例にあげると、

汚さないようにするから

汚れない。

みんながキレイにしよ

う！とすると、それが周り

にも影響して良いサイク

ルにつながっていく。

小早先生

2010年からスタートしたおそうじパワー

アップ活動も７年になりました。そうじは、

キレイにすることはもちろんですが、それ

が一番の目的ではありません。

気づく→行動→チームワーク

そのために一生懸命に取り組むのです。


